

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Zaragoza se prepara para las fiestas del Pilar



Zaragoza se prepara para celebrar las fiestas del Pilar. Las fiestas del Pilar serán del 7 al 15 de octubre.

Las fiestas empiezan el próximo sábado 7 de octubre. El primer acto es el pregón. Primero habrá un desfile de carrozas por el centro de la ciudad. Después, será el pregón. El pregón es un discurso que se hace todos los años al principio de las fiestas. Una persona importante lee el pregón. El rapero Kase.O leerá el pregón este año.

Las fiestas durarán 9 días y habrá muchas actividades en toda la ciudad. La música es muy importante. Hay muchos sitios con conciertos. Uno de estos sitios es Interpeñas. Interpeñas estará en Valdespartera, junto a las ferias. Otro escenario será el River Sound Festival. Este estará en los aparcamientos de la antigua Expo. También habrá conciertos en el auditorio, en el pabellón Príncipe Felipe, en las riberas del Ebro y en las plazas del centro de la ciudad.

Las plazas del centro tendrán muchas actividades. Algunas de estas actividades son: circo, teatro, desfiles, marionetas



Alegría en las calles. El pregón es el primer acto de las fiestas y tendrá lugar el próximo sábado.

y conciertos. También habrá puestos de comida y de cosas hechas a mano.

Los niños disfrutarán mucho de las fiestas. En la Expo habrá un espacio con juegos para ellos. Estos juegos están hechos con materiales reciclados. El tema de los juegos es el medio ambiente. En el Parque Grande habrá teatro de marionetas. Los cabezudos también saldrán a la calle todos

los días. Cada día estarán en un barrio diferente de la ciudad.

El acto más importante de las fiestas es la ofrenda de flores a la Virgen del Pilar. La ofrenda se celebra el jueves 12 de octubre. Las personas se visten con los trajes típicos de Aragón y de otros lugares para participar en la ofrenda. El viernes 13 de octubre se celebra la ofrenda de frutos. En la ofrenda de frutos hay

menos gente que en la de flores y las personas que participan ofrecen comida a la Virgen.

A la gente le gusta pasear por la calle en las fiestas y ver las cosas que se hacen. Todas las noches habrá fuegos artificiales en distintos sitios de la ciudad. El último día de las fiestas será el domingo 15 de octubre. Este día se lanzarán los fuegos artificiales desde el río Ebro.

El ayuntamiento da consejos de seguridad

El ayuntamiento de Zaragoza está preocupado por la seguridad en las fiestas del Pilar. Quiere que la gente pueda salir a la calle tranquila y se lo pase bien durante las fiestas.

El ayuntamiento ha instalado postes y maceteros para evitar atentados terroristas en las calles principales de la ciudad. Además, ha dado una serie de consejos para disfrutar de las fiestas de forma segura.

Estos consejos son:

-Ir a los sitios con tiempo y

entrar poco a poco. Habrá más controles en las entradas.
-Mantener la calma si pasa algo y salir de los sitios sin prisa.
-Evitar atascos en la entrada y salida de las actividades.
-No llevar mochilas y bolsos grandes. Usar los bolsillos.
-Hacer caso de lo que digan los policías y guardias de seguridad.
-Si vas en grupo, es bueno decidir un lugar de encuentro por si alguien se pierde.
-No llevar armas, petardos o cualquier cosa que pueda hacer daño a otras personas.
-Usar el transporte público.



Seguridad. Maceteros en la calle Alfonso de Zaragoza.

El hospital Miguel Servet, de estreno

El hospital Miguel Servet de Zaragoza estrena cafetería. La cafetería abrirá sus puertas mañana lunes.

La nueva cafetería es 2 veces más grande que la anterior y tiene espacio para 300 personas. En ella podrán entrar personas en silla de ruedas. En la anterior cafetería había obstáculos y no había espacio suficiente.

La nueva cafetería tiene más luz y es más moderna. Hay espacios distintos para los trabajadores del hospital y para el resto de las personas.

Rajoy y Trump hablan del referéndum

El presidente de España, Mariano Rajoy, ha estado en Estados Unidos esta semana. Rajoy ha visitado al presidente de este país, Donald Trump. Rajoy y Trump han hablado de muchas cosas.

Uno de los temas de los que han hablado ha sido el terrorismo. Otro tema ha sido el referéndum de Cataluña.

Trump ha dicho: es una tontería que Cataluña no siga en España. También ha dicho: España es un gran país que debe permanecer unido.

Las mujeres conducirán en Arabia Saudí

Arabia Saudí va a permitir que las mujeres puedan conducir. Arabia Saudí es el único país del mundo que no deja a las mujeres conducir.

Además, las mujeres de este país tienen prohibido hacer muchas otras cosas.

A partir de ahora, las mujeres de Arabia Saudí podrán sacarse el carnet de conducir. Pero no habrá conductoras en las carreteras hasta junio de 2018.